

06 de junio de 2025  
044/2025

## Reconoce presidenta del DIF Estatal compromiso social de Fundación INDEX

*- María Eugenia Galván Antillón acudió en representación de la Gobernadora, a la presentación del Informe de Actividades 2024 del organismo que preside René Espinoza*

La presidenta del DIF Estatal, María Eugenia Galván Antillón, reconoció el compromiso social y el impacto positivo que ha generado en más de 45 mil personas el trabajo realizado por la Fundación de la Asociación de Maquiladoras y Exportadoras (INDEX).

En el marco de la presentación del Informe de Actividades 2024 del presidente del organismo, René Espinoza, la funcionaria destacó los logros alcanzados en el último año, que incluyen una inversión de más de 24.6 millones de pesos en proyectos educativos, de salud y desarrollo comunitario.

En representación de la gobernadora Maru Campos, Galván Antillón recordó que, desde la construcción del primer parque industrial del país en Ciudad Juárez en 1966, Chihuahua no ha dejado de sorprender con sus resultados en producción industrial.

“En Chihuahua hemos adoptado como propia la vocación de la industria de la transformación”, celebró.

Añadió que INDEX ha sido un detonante de la economía en el estado, y afirmó que, de la mano de este histórico organismo, miles de familias han tenido la posibilidad de acceder a una vida próspera y a un trabajo digno.

“A nombre de la Gobernadora, quiero comunicarles que el compromiso del Gobierno del Estado es mantenerse firme en la atracción de inversiones, a través de la generación de condiciones propicias para el crecimiento y su consecuente beneficio a la sociedad”, expresó la titular del DIF Estatal.

Además, reiteró la voluntad de la actual administración para mantener el fortalecimiento de las vocaciones industriales que están ya consolidadas y la promoción para el desarrollo de nuevos rubros, que impulsen la economía y eleven la calidad de vida de los chihuahuenses.

“Vamos a fortalecer nuestra industria con sus vocaciones ya consolidadas, y también vamos a desarrollar nuevos giros en estas vocaciones industriales”, finalizó.

René Espinoza detalló al presentar su Informe, que gracias a alianzas estratégicas se destinaron casi 4 millones de pesos para impulsar más de 16 proyectos en toda la región, lo que fortaleció la colaboración entre empresas y comunidades.

Añadió que, en programas sociales se invirtieron más de 14 mdp que ayudaron a mejorar la calidad de vida de las familias en Chihuahua.